

La Palabra de Dios

B.D. 4378

Dificultad de escuchar la Voz interior.... Tumulto - calma

Siempre vais a percibir mi Voz cuando os entregáis a Mí y, anhelando mi Voz, escucháis atentamente en vuestro interior. Y siempre os he dado esta afirmación, porque nunca retengo la dádiva de mi Gracia si tan solo la anheláis profundamente. Pero mientras mi Voz aún no suene en vuestro interior de manera sonante, sino que sólo os aborda en vuestros pensamientos –de modo que hace falta toda vuestra atención y por eso vuestro aislamiento ante el mundo– depende de vosotros mismos si la percibís o no.

Por eso os llamo la atención sobre el tiempo venidero que os absorberá de tal manera que únicamente la voluntad más firme logrará aislarse y, en todo silencio, escuchar por mi Voz. Las penas del tiempo venidero frecuentemente perturbarán vuestro sosiego interior, a pesar de que Yo ayude a cada siervo servicial para que pueda cumplir con su tarea.

Siempre me encuentro cerca de vosotros, y si a pesar de la mayor angustia seguís siendo conscientes de mi Presencia, siempre os sonará mi Voz... porque entonces vuestra fe es más fuerte que las penas terrenales a las que en todo momento vencéis...

De todos modos quiero que sepáis que os está a caer un gran tumulto que ocupará toda vuestra capacidad intelectual, y que tiene como consecuencia que os costará mucho el lograr la conexión conmigo. ¡Entonces leed mi Palabra y percibid de ella la fuerza, y percibiréis notablemente que me encuentro cerca de vosotros!

Procurad cada vez de nuevo a ensimismaros; y, en el silencio, procurad a escuchar a la Voz del corazón... si tan sólo lo queréis y vuestro anhelo por Mí es poderoso. De modo que antes debéis sacar fuerza de mi Palabra, debéis aprovechar del tiempo y no ponerlos tibios, sino debéis ser conscientes de que os acecha un gran peligro... que en vuestro sosiego mundano vais a ser sacudidos por un gran acontecimiento mundial que está preparándose.

Confíaos plenamente en mi Ayuda y nunca me evocaréis en vano; porque los que como niños míos en sus apuros llaman al Padre, Yo siempre los atiendo.

Amén.

LA REVELACIÓN DIVINA

EN LA ÉPOCA CONTEMPORÁNEA

... recibida por

Bertha Dudde

"Para todos que buscan la verdad absoluta

....a cada siglo desde la crucifixión ha habido una nueva revelación de Dios, porque el Padre en el cielo sabe que el libre albedrío de los hombres siempre trata de falsear Su Palabra, y para eso nos dio, dentre otros,

...Hildegard de Bingen, Teresa de Ávila, Juan de la Cruz, Juan de Dios, Tomás de Kempfen, Johannes Tauler, Benedicto, Bernhard de Clairvaux, Johann Jakob Wirz, Jakob Böhme, Gerhard Tersteegen, Emanuel Swedenborg, Gertrud La Grande, Mechthild de Magdeburg... entre muchos otros más

...y en el siglo 19 nos fue dada por Dios Su Palabra a través del profeta Jakob Lorber (1800-1864) que a todos ha demostrado lo que significa una Iglesia Espiritual que será "transpuesta" a la futura Religión verdadera (Obras completas de la primera edición para descargar gratis en <http://www.j-lorber.com>)

...en el siglo 20 nos fue dada la Palabra de Dios a través de Bertha Dudde (1890-1965), con la qual Dios nos muestra el pecado original (el origen del mal) y su obra de salvación y sobre el decurso del fin de los días en el qual vivimos y para el tiempo que vendrá después en La Nueva Tierra, conforme su promesa en Juan 14/21. (Todas las publicaciones ya existen desde 2002 para descargar gratis en <http://www.bertha-dudde.info> y desde el fin del 2000 en forma impresa con 81 libros.)"

download espanol:http://www.berthadudde.de/download/down_in.php?nummer=20

Main Homepage: bertha-dudde.info

